
Antrag 1 (von Ricardo Würzberg) 

Da nur noch wenige Vereine Interesse zeigen, eine Zentrale Endrunde ausrichten zu 

wollen und auch das allgemeine Interesse auf Bezirksebene dahingehend gesunken 

ist, beantrage ich die Zentrale Endrunde aus der Rahmenausschreibung ab der 

Saison 2018/19 zu streichen. 


